

Axians Infoma

## Neue Doppelspitze

**[17.09.2019] Axians Infoma hat eine neue Leitung. Nach dem Ausscheiden von Oliver Couvigny wird das Unternehmen von Daniel Riss und Holger Schmelzeisen geführt, die bereits zuvor leitende Funktionen bei Axians Infoma hatten.**

Die Axians Infoma GmbH hat eine neue Doppelspitze: Daniel Riss und Holger Schmelzeisen führen nach dem Ausscheiden von Oliver Couvigny seit August 2019 die Geschäfte. Laut einer Presseinformation von Axians Infoma verfügen die beiden Geschäftsführer über langjährige Erfahrung im kommunalen Markt und waren zuvor in leitenden Funktionen im Unternehmen tätig. Daniel Riss war bis 2014 Bereichsleiter Beratung und seitdem bereits Geschäftsführer, Holger Schmelzeisen verantwortete zuletzt den Vertrieb. Das neue Führungsduo setze auf Kontinuität in der Zusammenarbeit mit Partnern und Kunden sowie auf eine starke Verankerung von Axians Infoma in der Unternehmensgruppe Axians Deutschland, die Teil von Vinci Energies ist. Durch die enge Verzahnung mit den Schwestermarken von Vinci Energies ermögliche Axians Infoma Kommunen zudem verstärkt Zugriff auf ein ganzheitliches Portfolio zur digitalen Transformation – etwa in den Bereichen Smart City und Smart Government.

(ba)

Stichwörter: Unternehmen, Axians Infoma, Oliver Couvigny, Daniel Riss, Holger Schmelzeisen